
　　令和７年２月２６日 
古河市議会議長 

赤坂　育男　殿 
会　派　名　　市民ベースの会　　 
代表者氏名　　　増田　悟　　　　 
発言者氏名　　　落合　康之　　　 

代 表 質 問 発 言 通 告 書 

令和７年第１回古河市議会定例会においての施政方針に対し、下記の事項について、会派を代表して質問したいので通告しま

す。 
 

 大項目 質　問　事　項 質　問　要　旨（具体的内容） 答弁を求める者

 1．都市基盤の充実につ

いて

（1）大堤地区整備について ①具体的な取り組みについて 市長

 



 大項目 質　問　事　項 質　問　要　旨（具体的内容） 答弁を求める者

 2．教育文化について （1）スクールロイヤーについて ①どの様に運用する計画か 市長

 （2）（仮称）古河市新公会堂に 
ついて

①建設候補地の選定について 市長

 3．生活環境について （1）ごみ処理施設について ①さしま環境管理事務組合との具体的協議内容 
について 

②一般廃棄物処理施設将来構想とは何を指すの 
　か 

市長

 


